



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

7. Dezember 2021

Stadtpolitik, Homepage, Kinder & Jugend

### **Jugendparlament: Bewerbungsfrist nur noch wenige Tage**

Noch bis Montag, 13. Dezember, können sich Wiesbadener Jugendliche für die Wahl zum sechsten Wiesbadener Jugendparlament aufstellen lassen. Das 2009 gegründete und überparteiliche Jugendparlament besteht aus 31 Mitgliedern zwischen 14 und 21 Jahren und fungiert als beratendes Gremium der Stadtverordnetenversammlung. Es vertritt die Interessen der Wiesbadener Jugendlichen gegenüber der Stadtverordnetenversammlung und deren Ausschüssen, dem Magistrat und den Ortsbeiräten. Durch das Antrags- und Rederecht in den Gremien kommt dem Jugendparlament eine besondere Gestaltungsmacht zu.

Das Jugendparlament hat in seiner aktuellen Amtsperiode herausragende Themen auf die politische Agenda gesetzt: Die Umsetzung des Nachtbürgermeisters, kostenlose Menstruationsprodukte, eine Austauschfahrt in die benachbarte Schweiz und der Fokus auf Klimaschutzaspekte in Form von inhaltlichen Anträgen an die Stadtverordnetenversammlung und die Ausschüsse. Auch unter dem Einfluss der Corona-Pandemie war das Jugendparlament arbeitsfähig, jedoch teilweise in seinen gestalterischen Möglichkeiten beschränkt. Nichtsdestotrotz sieht das sechste Jugendparlament erfolgreich auf seine Zeit zurück und freut sich auf die Themen und Interessen der neuen Mitglieder in der siebten Wahlperiode.

„Wer etwas in Wiesbaden verändern möchte, politisch interessiert ist und Ideen zur Verbesserung der Stadt hat, sollte sich aufstellen lassen und diese

Partizipationsmöglichkeit nutzen“, so Noah Said, Vorsitzender des Jugendparlaments, und seine Stellvertreter\*innen Banu Nehad, Robin Balzereit und Liah Kaiser.

Aufstellen lassen kann sich, wer zwischen dem 5. März 2002 und dem 21. Januar 2008 geboren wurde. Gewählt wird per Briefwahl. Der Wahltag ist der 4. März 2022. Anschließend konstituiert sich das neue Jugendparlament. Das Bewerbungsformular ist unter folgendem Link erhältlich: [www.wiesbaden.de/rathaus/stadtpolitik/jugendpolitik/jugendparlament](http://www.wiesbaden.de/rathaus/stadtpolitik/jugendpolitik/jugendparlament)  
[www.jupa-wiesbaden.de](http://www.jupa-wiesbaden.de).

+++